



Remplacer la croix par l'oeuf

Remplacer la croix par l'œuf

« Il y a quelques années, je me souviens d'avoir lu dans un journal quotidien très sérieux, qu'un ecclésiastique, sans doute à la pointe du progrès, proposait de ne plus utiliser la croix comme le symbole des chrétiens. Selon lui, la croix était un rappel trop explicite du supplice, de la souffrance et de la mort. Il proposait de remplacer la croix par... un œuf. Pour lui l'œuf était synonyme de vie, de naissance, la promesse d'une résurrection malgré une apparence inerte. L'œuf n'était-il pas chez les orthodoxes le symbole de la résurrection, et dans nos régions n'est-ce pas justement un œuf (souvent en chocolat) que l'on s'offre à Pâques? L'article, si je me souviens bien, ne disait pas si notre «réformateur» voulait également remplacer le signe de croix par... le signe de l'œuf... en tout cas sa proposition n'a, grâce à Dieu, pas été suivie d'effets. Messe de la Quinquagésime Dimanche 7 février 2016 Basilique Notre-Dame (Fribourg)

Dans la Bible

Les références bibliques sont rares.

il y en a 4 dans le premier Testament : Deutéronome 22,6 ; Job 6,6 et 39,14 et Jérémie 17,11. Elles évoquent principalement la façon de vivre en général.

Et une dans le Nouveau Testament : Luc 11 verset 12 en rapport avec la prière. Voici le texte :

Luc 11

...11 Quel est parmi vous le père qui donnera une pierre à son fils, s'il lui demande du pain? Ou, s'il demande un poisson, lui donnera-t-il un serpent au lieu d'un poisson? 12 Ou, s'il demande un oeuf, lui donnera-t-il un scorpion? 13 Si donc, méchants comme vous l'êtes, vous savez donner de bonnes choses à vos enfants, à combien plus forte raison le Père céleste donnera-t-il le Saint-Esprit à ceux qui le lui demandent.

Vous voulez en savoir plus sur l'oeuf et la religion ?

Scannez le QR code

